



E

Ein Jubiläum zu feiern, ist die eine Sache - die andere, sich auf seine Qualitäten zu besinnen, um auch im zukünftigen europäischen Wettbewerb bestehen zu können.

Die gegenwärtige Situation ist für den ÖPNV auch in Dresden nicht einfach. Zwar können wir mit dem Ergebnis des zurückliegenden Geschäftsjahres zufrieden sein. Allerdings stellen uns die demographische und soziale Entwicklung, die weitere Zunahme des Individualverkehrs und nicht zuletzt der Sparzwang der öffentlichen Kassen verstärkt vor Probleme, die es jetzt gemeinsam mit allen Verantwortlichen vor allem im Sinne unserer Kunden zu lösen gilt.

Wir nehmen diese Herausforderungen gerne an. Unsere Aktivitäten in neuen Geschäftsfeldern, unsere Innovationskraft und der Wille unserer Mitarbeiter zum Erfolg lassen uns optimistisch in die Zukunft sehen.